## ARQUIDIÓCESIS DE POPAYÁN



## Gobierno Eclesiástico

## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA EN RELACIÓN CON LOS HECHOS SUCEDIDOS EN LA MADRUGADA DEL DOMINGO 02 DE JULIO EN LA POBLACIÓN DE CALDONO

Como Iglesia Católica, desde la Arquidiócesis de Popayán, vemos con profunda preocupación, las acciones violentas indiscriminadas que en esta madrugada del domingo 02 de julio, se produjeron en el casco urbano del municipio de Caldono, en contra del Diácono Fredy Muñoz, quien el próximo mes sería ordenado Sacerdote, y nuestro laico Eider Bototo.

Rechazamos enérgicamente este atentado, que pudo segar la vida de dos personas que están, desde el Evangelio, totalmente al servicio de esta comunidad. Milagrosamente sus heridas no amenazan gravemente hoy su vida. Sus lesiones nos recuerdan, sin embargo, las heridas de toda la sociedad civil del Cauca que son víctimas permanentes de esta violencia armada salida de todo principio de racionalidad y respeto al derecho internacional humanitario.

Recordamos a los actores armados al margen de la ley, que operan en el territorio del Cauca, que la guerra tiene parámetros, que no todo está permitido, y, por tanto, rechazamos vehementemente este hecho lamentable que refleja la degradación del conflicto en nuestro territorio.

No obstante, como Iglesia Católica ratificamos nuestro indeclinable empeño por la búsqueda y la construcción de paz en nuestro departamento y para nuestro país. Cada hecho violento en nuestros territorios nos reclama mayor compromiso en este propósito; no podemos seguir postergando este profundo anhelo de una Colombia reconciliada y en paz.

Popayán, 02 de Julio de 2023

Fr. Omar Alberto SANCHEZ CUBILLOS OP

Arzobispo de Popayán